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Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 24.11.2021 
 

Schulsportanlage Neu Schmellwitz 
 

Der Schulsportplatz in Neu Schmellwitz/Saspow befindet sich in einem desolaten Zustand (s. 
Fotos). Sowohl die Laufbahn als auch der Großteil des Fuß- und Basketballfeldes zeigen erhebliche 
Beschädigungen auf. Er wird aktuell für den Sportunterricht des Humboldt-Gymnasiums und des 
Oberstufenzentrums genutzt. 
 
Wünschenswert für die über 800 betroffenen Schülerinnen und Schüler wäre eine Instandsetzung, 
wie sie im September 2021 auf dem Schmellwitzer Freizeitsportplatz in der Willi-Budich-Straße 
fertiggestellt wurde. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie wird die Unfallgefahr angesichts des aktuellen Zustands der Sportanlage eingeschätzt 

und die gefahrenfreie Nutzung sichergestellt? 

 

2. Ist eine grundhafte Sanierung der Schulsportanlage geplant? Falls ja, in welchem 

Zeitraum?  

 
  
 
 
Eberhard Richter 
Fraktionsvorsitzender 


